

学校へ行こう

1人の欠席もなく、いつもみんな元気です。



図書館に行こう

【今月の新刊】
 イバイ、ブラックバード (伊坂幸太郎) 一週間 (井上ひさし) 御不浄バトル (羽田圭介) トリック・シスター (遠藤武文) スリーブ (乾くるみ) 俺俺 (星野智幸) 終わらざる夏 (浅田次郎) 創世の島 (バーナード・ベケット) ビターシュガー (大島真寿美) 悪と仮面のルール (中村文則) プラチナデータ (東野圭吾) 老猿 (藤田宜永) マルス・ブルー (鳴海章) 夏の入り口、模様の出口 (川上未映子) レイン 8 (吉野匠) イケない課外授業 (白川愛理) 寂聴辻説法 (瀬戸内寂聴) 小福蔵時記 (群ようこ) 七つめの絵の具 (いせひでこ) 化石の愛 (池永陽) 泥の蝶 (津本陽) 交渉人・籠城 (五十嵐貴久) マルガリータ (村木嵐) 静けさを残して鳥たちは (片山恭一) ええもんひとつ (山本兼二) 風のすじみち (花村万月) 戻る男 (山本甲士) 善人長屋 (西条奈加) 写楽閉じた国の幻 (島田荘司) 思い出コロッケ (諸田玲子)
 ● 開館 午前10時～午後7時
 ※ 8月31日まで
 ● 休館日 毎週月曜日

8月のテーマ展示
 「アフリカ特集」

 サッカーのワールド杯で世界中が湧き、注目を集めたアフリカ諸国。文化や歴史に興味を持った方もいるのでは？ 図書館では、アフリカの絵本翻訳で有名な、さくま先生の講演会を予定しています。詳細は本誌10ページ「くしまをあそぼう。」で。

原寸大昆虫館

 さまざまな昆虫の生態写真、標本写真を原寸大で紹介。羽の模様、脚の生え方など、細かい部分もよく見える。クワガタムシ、カマキリ、トンボ、チョウ、ナナフシ、アリといった、小さな虫たちのおどろきの世界を体感できる絵本。

ズルい言葉

 「ある意味」「今度、ごはんでも」「どこか懐かしい」「一口、どう?」「もしアレだったら」など、つつい使いがちな責任逃れ語、曖昧語、紋切り語を45個採集。「負け犬の遠吠え」の酒井順子、待望の最新エッセイ。

交流員レポート

第8代国際交流員ジュリアンの日本体験記

映画を見る楽しみ
 串 間に来て1年が経ちました。1年経ったと言われると早いような気もするのですが、すっかり串間になじんでしまってます。串間で不便することはほとんど無いのですが、映画館が無いということが唯一不便に感じます。ニュージランドでは、月に2回は映画を友だちと見ていました。クライストチャーチ市内には映画館が9つあります。金、土、日曜日の夜には行列ができるので事前にチケットを買う必要があるほどです。昔からとても人気があり、わたしの親が子どものころは地域ごとに映画館があり、クライストチャーチだけで40以上の映画館があったそうです。今はDVDなどが普及して映画館に行く人が少なくなったみたいですが、DVDでは味わえないものが映画館にはあると思います。いい映画を観るのも、もちろん楽しいのですが、一緒に見てくれる人と結末の予想をしたり、あり得ない場面につっこんだりするのが大好きです。どんなに

This month's expression
今月の表現
 I am looking forward to ○○.
 ○○を楽しみにしている
 Example: I am looking forward to Inception.
 例: インセプションを楽しみにしている。

ふだんの小学校の取り組みを知ってもらい、家庭と協力して教育を行っています。また、地域住民と触れ合う、のびのび交流会も行っています。子どもたちは地域の田んぼで米作りを体験。翌年収穫したお米で、地元の方々がおにぎりを作り、子どもたちと一緒に食べることで、郷土愛を育んでいます。また、地元の産業団体とも連携し、普段、体験できない学習にも取り組んでいます。今回は、内田建設さんの協力で、大型ダンプを使い、巻き込み事故がどのように起きるのかを、実際に体験しました。大森校長は、「元氣いっぱい、希望いっぱい、優しさいっぱい」をスローガンに、自主的で元氣な、ふるさとを大事にする子どもに育ってほしいと思います」と話されていました。

自主性を育む学校を目指して

自主的で、元氣な、ふるさとを大事にする子どもたちを育てています。

アカウミガメを助けよう

一里崎浜のクリーン活動
 5月13日、一里崎浜のクリーン活動を行いました。一里崎浜はアカウミガメが産卵のため上陸するところ。しかし、浜にはたくさんのゴミや木切れが落ちていました。そこで、アカウミガメたちを助けたいの思いから、今回のクリーン活動を実施。活動には子どもたちのほか、地元の方々も参加し、約90人が清掃活動を行いました。子どもたちは両手がいっぱいになるほどゴミを集め、みんな一生懸命。30分の間に涙をきれいにすることができました。そのおかげか、今年、浜には7頭のアカウミガメがやってきました。

今回紹介するのは串間市立本城小学校(大森福一校長・全校児童69人・職員15人)です。やる気・本気・根気のある子を育てます。本城小学校の子どもたちの朝は、清掃活動から始まります。学年ごとに、それぞれの担当の場所を清掃していきます。この活動は毎朝始業前に行い、みんな遅刻することなく積極的に参加しています。朝の活動はこれだけではありません。10分間の読書のあとは、5分間ストレッチを行う、パワーアップタイムがあります。子どもたちの自主性と元氣の良さが本城小学校の魅力の一つです。学校・家庭・地域による子育て。本城小学校では、家庭や地域とともに行う子育てを目指しています。学級通信や、学校と家庭との意見交換などを通して、